



NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/13089
16 février 1979
ORIGINAL : FRANCAIS

LETTRE DATEE DU 16 FEVRIER 1979, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL
DE SECURITE PAR MONSIEUR THIOUNN PRASITH, AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE
ET PLENIPOTENTIAIRE DU KAMPUCHEA DEMOCRATIQUE

J'ai l'honneur de vous adresser ci-après pour votre information, le texte
du télégramme adressé par le Président du Présidium de l'Etat du Kampuchea
démocratique, Khieu Samphan, aux chefs d'Etat.

"Excellence,

L'agression et l'invasion massive lancées depuis le 25 décembre 1978 par
le Viet Nam contre le Kampuchea démocratique violent de la façon la plus
barbare et la plus flagrante l'indépendance, la souveraineté et l'intégrité
territoriale du Kampuchea démocratique. Elles foulent aux pieds la Charte
des Nations Unies et les principes du non-alignement. Elles ont été dénoncées
et condamnées par tous les peuples et pays épris de paix, de justice et
d'indépendance dans le monde.

Votre gouvernement a bien voulu s'opposer à cette invasion vietnamienne
contre le Kampuchea démocratique, demander le retrait de toutes les forces
vietnamiennes du Kampuchea et apporter son soutien à la juste lutte du peuple
du Kampuchea sous la direction du Gouvernement du Kampuchea démocratique. Au
nom du peuple du Kampuchea et du Gouvernement du Kampuchea démocratique ainsi
qu'en mon nom propre, je vous adresse, ainsi qu'à votre gouvernement, mes
remerciements les plus sincères.

Le peuple du Kampuchea et l'armée révolutionnaire du Kampuchea, sous
la direction du Gouvernement du Kampuchea démocratique, mènent actuellement
avec succès la guerre populaire dans tout le pays avec la détermination de
chasser toutes les forces vietnamiennes d'invasion du Kampuchea. Ils ont
infligé à ces forces vietnamiennes d'invasion de très lourdes pertes en
hommes et en matériel et ont mis totalement en échec les efforts criminels
du Viet Nam de 'khmériser' sa guerre d'agression consistant à faire combattre
les Khmers par les Khmers. C'est pourquoi le Viet Nam vient d'envoyer
3 divisions supplémentaires pour renforcer ses 14 divisions déjà sur place
au Kampuchea et intensifier sa guerre d'agression et d'invasion contre le
Kampuchea démocratique.

Par ailleurs, dans le but de camoufler cette agression et cette invasion, le Viet Nam cherche frénétiquement à tromper la communauté internationale en tentant avec une rare perfidie de faire reconnaître par l'Organisation des Nations Unies le Mouvement de non-alignement et tous les pays épris de paix, de justice et d'indépendance, l'administration vietnamienne qu'il a installée à Phnom Penh par la force des armes et qui ne survit que grâce à la présence des forces d'occupation vietnamiennes.

Le Gouvernement du Kampuchea démocratique appelle tous les pays épris de paix, de justice et d'indépendance ainsi que toutes les organisations internationales, l'Organisation des Nations Unies et le Mouvement non aligné, à :

- 1) Continuer de dénoncer et condamner l'agression et l'invasion vietnamiennes contre le Kampuchea démocratique et d'exiger du Viet Nam qu'il cesse son agression et son invasion contre le Kampuchea démocratique, qu'il retire toutes ses forces armées du Kampuchea et qu'il respecte l'indépendance, la souveraineté et l'intégrité territoriale du Kampuchea ainsi que le droit du peuple du Kampuchea de décider lui-même de sa propre destinée;
- 2) Continuer de rejeter les manœuvres du Viet Nam tentant à faire reconnaître l'administration vietnamienne installée à Phnom Penh;
- 3) Cesser toutes aides et assistances - même celles dites humanitaires - au Viet Nam qui n'hésite pas à utiliser ces aides et assistances pour intensifier son invasion et ses crimes contre le Kampuchea;
- 4) Accorder aides et soutiens multiformes à la juste lutte du peuple du Kampuchea sous la direction du Gouvernement du Kampuchea démocratique, seul gouvernement légal et légitime du Kampuchea.

Très haute considération.

Kampuchea le 12 février 1979"

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire circuler ce texte comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur extraordinaire et
plénipotentiaire du
Kampuchea démocratique,

(Signé) Thiounn PRASITH